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Все самое великолепное и изысканное на земле не может сравниться с красотой Небес. 
Было бы прекрасно, если бы дети обрели надежду на эти Небеса. 

Для этой цели 22 августа 2014 года была опубликована 4-я детская книга д-ра Джей Рока 
Ли на корейском языке «Отправляясь на прекрасные Небеса!» Книга состоит из трех глав: 
«Небеса: чем больше вы знаете, тем больше вы видите!», «Окружающая обстановка и 
жизнь на Небесах» и «Небесные обители и венцы». 
В этой книге есть ответы на все вопросы любознательных детей: «Кто может войти 

на Небеса? Что мы там будем делать? Какие виды транспорта там есть?» Ответы на 
все эти вопросы есть в книге. Красочные иллюстрации моря, Сада времен года, парка 
развлечений в Новом Иерусалиме стимулируют их желание войти на Небеса. Эта книга – 
чудесный источник информации, который поможет посеять в детских сердцах любовь Бога, 
желающего жить вечно вместе с ними на Небесах.

Придавая особое значение духовному образованию молодежи, д-р Джей Рок Ли издал 
серию книг по изучению Библии для детей дошкольного и школьного возраста, а также 
книгу для молодых людей более старшего возраста.

Новая учебная программа детского сада «Манмин» 
вызвала большой отклик у детей и их родителей. Начиная 
с 7 июля 2014 года, это дошкольное учреждение включило 
в свое расписание новые классы и практические занятия, 
которые проводятся совместно с Комитетом исполнительских 
искусств.
В программе занятий, в частности, есть такие классы, как 

«Доступное и веселое изучение Библии», которые проводят 
директор детского сада пастор Джэхи Хван и директор 
детской воскресной школы пастор Хьюнжин Ким; классы по 
изучению иностранных языков: «Музыкальный английский», 
«Привет, английский», «Привет, китайский»; классы по 
обучению игре на музыкальных инструментах: «Играющее 
фортепьяно», «Мелодичная скрипка», «Тум-тум-бум-бум 
барабан», а также занятия по тхэквондо и танцам.

7-летний брат Юк Ём Чой сказал: «Я рад, что в детском 
саду ,,Манмин” можно многое узнать. Мои любимые классы 
– это тхэквондо и уроки игры на скрипке. Я с нетерпением 
жду этих уроков. Я встаю рано и складываю свою форму для 
занятий тхэквондо сам, без чьей-либо помощи».

48-летняя диаконисса Суянг Ким переехала из города 
Сувон в Сеул из-за детского сада «Манмин». Она сказала: «Я 
хотела, чтобы мой ребенок был разносторонне развитым. Я 
волновалась, думая, что мне будет сложно достичь этой цели. 
Но теперь мне не о чем волноваться, потому что детский 
сад «Манмин» предлагает очень хорошие программы. Мой 
ребенок показывает мне, чему он научился на занятиях 
английского языка. Его учат там не только корейскому 
алфавиту и математике, но и тому, как формировать свой 
характер. Если бы я учила его сама, я была не смогла дать 

ему столько знаний. Я так благодарна за это!»
С 25 июля по 14 августа 2014 года проводились летние 

занятия и для учащихся средних и старших классов. 
Ученикам преподавали английский и математику, их учили 
тому, как организовать свое обучение, строить карьеру, 
как пользоваться макияжем и ухаживать за волосами, а 
также кулинарному искусству. В рамках же программы 
наставничества они посетили GCN.
Директор студенческой воскресной школы пастор Джей 

Джонг Ли сказал: «Я собрал студентов, выросших в самых 
разных условиях, с разными увлечениями, талантами и 
особенностями личности. Я вел занятия по новой программе, 
обучая их тому, как ставить цели и достигать их, как 
стать умелыми работниками во славу Божью. Занятия им 
понравились».

Видение и мечты о христианском образовании 
для одаренных детей  

Новый учебный план детского сада «Манмин» и программа летней воскресной школы
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«И мы познали любовь, которую имеет к нам Бог, и уверовали в нее. Бог есть любовь, 
и пребывающий в любви пребывает в Боге, и Бог в нем» (1-е послание Иоанна, 4:16).

Познай любовь Божью

К концу Второй мировой войны страны, 
вошедшие  в  антигитлеровскую  коалицию , 
предприняли ряд мер для освобождения евреев 
из концентрационных лагерей. Они искали 
тех, кто выжил, однако все уже были убиты в 
газовых камерах. Один из солдат, осматривая 
лагерь, нашел надпись на стене, которая его 
взволновала.

«Божья любовь настолько велика, что о ней 
невозможно рассказать, ее не описать пером. 
Мы не сможем описать Божью любовь, даже 
если бы вода в океане была бы чернилами, а 
небо – пергаментной бумагой». Мы не знаем, 
кто написал это. Вероятно, это был один из 
заключенных, который был замучен тяжелым 
трудом и голодом. Окруженный безнадежностью 
и жестокостью, видя, как вокруг умирают люди, 
он не жаловался и не отчаивался, он благодарил 
Бога за любовь.
Мы должны запечатлеть любовь Божью в 

своих сердцах и всегда исповедовать свою 
любовь к Нему, во всякое время. Что же именно 
мы должны делать, чтобы это было так?

1 .  Мы  должны  помнить  любовь  Бога , 
отдавшего за нас Своего Единственного Сына 
В  Евангелии  от  Иоанна ,  3:16, говорится: 

«Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына 
Своего Единородного, дабы всякий верующий 
в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». Мы 
должны помнить о любви Бога, отдавшего за 
нас Своего Единородного Сына. Насколько же 
прославленный Бог Творец возлюбил этот мир! 
Он помиловал души тех, кто погряз в грехе и 
беззакониях, и ради их спасения пожертвовал 
Своим Единородным Сыном.
Разве кто-нибудь из родителей, вырастивших 

своих детей и познавших боль за них, позволит, 
чтобы их драгоценный ребенок был отдан на 
смерть? Представьте, что кто-то обещает вам 
богатство и почет или все, что вы захотите, если 
вы согласитесь распять собственного сына. Вы бы 
смогли это сделать? Если вы любите своего сына, 
вы не сможете этого сделать никогда.
Если бы вы должны были отречься от своего 

сына ради осужденных на  смерть,  которые 
совершили убийства, что бы вы сказали тогда? 
Большинство из вас, скорее всего, сказали бы: 
«Это нонсенс!». Бог сделал то, что некоторым 
может показаться таким нонсенсом. А Он отдал 
Своего Сына на жестокую казнь вместо нас, 
опороченных такими грехами, как ненависть, 
гнев ,  прелюбодеяние ,  ревность ,  зависть  и 
распущенность .  В  момент  распятия  боль 
Бога была настолько сильна, что даже солнце 
померкло. Земля сотрясалась и камни трескались. 
Испытывая такую сильную боль, Бог все же 

пожертвовал жизнью Своего Сына ради нас – 
грешников. Благодаря этой любви, мы можем 
теперь звать Бога Творца своим Отцом. Мы 
никогда не должны забывать об этой любви. Я 
надеюсь, что вы запечатлеете ее в своем сердце и 
вечно будете благодарить Его.

2. Мы должны помнить про любовь Господа, 
Который пожертвовал Своей жизнью ради нас
При всем желании Бога спасти этот мир, мы не 

могли бы получить спасение, если бы Господь 
не повиновался Богу. Прославленный Сын Бога 

Творца оставил всю славу Небес и сошел на 
землю в скромном человеческом теле. Уже это, 
само по себе, – большая жертва. А между тем, 
Его же творения плевали на Него, насмехались 
над Ним, бичевали Его, и в конце концов, раздев 
Его донага, распяли Его. 
Если бы Господь не любил души, опороченные 

грехом, Он мог бы уничтожить их в любое время, 
низведя Свыше небесных воинов. Но Иисус не 
сделал этого. Он стал искупительной жертвой, 
взяв на себя все грехи этого мира, потому что 
Он знал сердце Бога, Который любил души, и 
поэтому Он добровольно взял на Себя крестные 
муки.
Иисус  обогатил  нас  Своей  нищетой .  Его 

бичевание освободило нас от болезней. Мы 
можем получить Небесные венцы, потому что 
на голове Иисуса был терновый венец. Его руки 
и ноги были пробиты гвоздями, и Он проливал 
Свою  кровь ,  поэтому  нам  было  даровано 
прощение.
Я  молю  вас  помнить  в  сердце  своем  Его 

окровавленное лицо и Его глаза, полные любви 
к душам, на которые Он смотрел, распятый на 
кресте.

3. Мы должны помнить про любовь Господа, 
Который готовит для нас Небесные обители
Мы должны быть благодарны за то, что Он спас 

нас от ада, и, более того, за то, что Бог готовит для 
нас Небесные обители. Если мы верим в любовь 
Бога и Господа и ходим в истине, наши Небесные 
обители будут соответствовать нашим делам.
Что это значит – верить в эту любовь и ходить 

в истине? Это значит вкушать Плоть Сына 
Человеческого и пить Его Кровь. В Евангелии от 
Иоанна, 6:54, говорится: «Ядущий Мою Плоть 
и пиющий Мою Кровь имеет жизнь вечную, и Я 
воскрешу его в последний день».
Если вы не вкушаете Плоть Сына Человеческого 

и не пьете Его Кровь, в вас нет жизни и надежды 
на воскресение. В духовном плане, вкушать Плоть 
Сына Человеческого – значит вкушать Слово 
Божье как духовный хлеб. Это значит исполнять 
Слово Божье, обновляя этим Словом свои сердца, 
а не просто применять его как знание. То есть 
очистить от грехов свое сердце и наполнить его 
благостью и любовью. Для того чтобы сделать 
это, необходимо в это же время пить Его Кровь. 
Это означает, что процесс познания Слова 

Божьего  должен  сопровождаться  делами 
послушания Слову, которое мы изучили. Образно 
говоря, это все равно что для полноценного 
питания мы должны потреблять не только пищу, 
но и воду. Наше тело может абсорбировать 
питательные вещества и выводить отходы их тела 
только при потреблении достаточного количества 
жидкости.
Таким образом, изучая Слово истины, мы 

должны стараться применять на практике то, что 
мы знаем. Только тогда Слово Божье, которое мы 
познали, обретет жизнь и силу в нас. И только 
тогда место неправды, которая была в нашем 
сердце, займет истина.
Из 1-го послания Иоанна, 1:7, мы можем 

понять, что в нас есть жизнь не только, когда 
мы едим Плоть, но и когда мы пьем Кровь Сына 
Человеческого. В Писании говорится: «Если 
же ходим во свете, подобно как Он во свете, то 
имеем общение друг с другом, и Кровь Иисуса 
Христа ,  Сына  Его ,  очищает  нас  от  всякого 
греха». В этом случае «ходить во Свете» – значит 
повиноваться Слову Божьему и применять его в 
своей повседневной жизни.
Иисус простил нам наши грехи, пролив за нас 

Свою драгоценную Кровь. Но для того чтобы мы 
получили прощение через Его Кровь, мы должны 
ходить во Свете. Когда у людей не исполняются 
желания их сердец или их преследуют за веру, они 
жалуются, говоря: «Бог меня не любит». Однако я 
надеюсь, что никто из вас не станет произносить 
подобных глупых слов.
Бог принес в жертву Своего Единородного 

Сына только для того, чтобы сделать нас Своими 
детьми. Когда Его дети, которых Он обрел ценой 
Крови Своего Сына, ходят в истине, Он дает 
им все, о чем они просят Его во имя Господа. И 
они здравствуют и преуспевают, как преуспевает 
их душа. Господь пожертвовал Своей жизнью, 
понимая любовь Божью, и Он готовит для нас 
Небесные обители. Он ждет того дня, когда 
сможет на Небесах разделить Свою вечную 
любовь со Своими истинными детьми.

Дорогие братья и сестры во Христе, тот, кто 
истинно познал любовь Божью, тот не смотрит на 
мир. За наши грехи был распят Иисус, так, как же 
мы можем грешить после этого? И если мы верим 
в славу Небес, как же мы можем обольщаться 
мирскими вещами и иметь привязанность к этому 
миру? 
Я надеюсь, что, помня о великой любви Бога, 

каждый из вас возлюбит Бога в ответ всем своим 
сердцем, разумом, душою и жизнью. Я молюсь 
во имя Господа, чтобы, поступая так, вы вошли 
в самую славную обитель на Небесах, в Новый 
Иерусалим ,  и  разделили  с  Богом  любовь  в 
вечности.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Божьи благословения, 
дарованные в соответствии с 

Его любовью и справедливостью

В  28-й  главе  Второзакония 
указаны безошибочный способ 
получения благословений от Бога, 
а также все виды благословений, 
которые даются нам, когда для них 
подготовлен наш сосуд. 
Давайте рассмотрим три ключа, 

открывающие  двери  для  Божьих 
благословений, – это Божьи слова 
и  з аповеди ,  данные  в  Библии , 
по с лушани е  и  в е р а ;  а  з а одно 
проверим, достаточно ли хорошо 
подготовлен наш сосуд к тому, чтобы 
получить благословения.

Первый ключ
Слова и Заповеди

Второй ключ 
Истинное послушание

Третий ключ
Вера в Слово Божье

«Если ты будешь слушать гласа ГОСПОДА, 
Бога твоего, тщательно исполнять 

все заповеди Его, которые заповедую 
тебе сегодня, то ГОСПОДЬ, Бог твой, 

поставит тебя выше всех народов земли» 
(Второзаконие, 28:1).

«И придут на тебя все благословения 
сии и исполнятся на тебе, если будешь 
слушать гласа ГОСПОДА, Бога твоего» 

(Второзаконие, 28:2).

«Бог не человек, чтоб Ему лгать, 
и не сын человеческий, чтоб Ему 

изменяться. Он ли скажет и не сделает? 
будет говорить и не исполнит?» 

(Числа, 23:19).

«Под всеми заповедями» здесь 
подразумеваются слова из Библии. 
Библия не была написана по воле 
человека: ее писали люди, которые 
под водительством Святого Духа 
лишь записывали волю Божью (2-е 
посл. к Тимофею, 3:16).
Фраза «говорит ГОСПОДЬ» в 

Библии повторяется множество 
раз. Это свидетельствует о том, что 
Библия действительно является 
Словом Божьим, которое содержит 
в  себе  сердце  и  волю  Божью . 
Поэтому Бог говорит нам, что мы 
должны слушать слово Библии.
Итак, что же значит «слушать»? 

«Слушать» – не  значит  лишь 
воспринимать Слово ушами. То 
есть  мы ,  внимательно  слушая 

Слово Божье, должны поступать 
согласно ему.
Написано, что вера приходит от 

слышания, поэтому мы должны 
прежде всего слушать Слово Божье, 
читать его и усердно размышлять 
над ним. И что еще более важно, 
мы должны помнить и применять 
на практике то, что мы познали.

#

Заповеди – это то, что Сам Бог 
велел нам делать. Десять Заповедей 
– тому прекрасный пример.
Мы можем почувствовать силу, 

заключенную  в  самом  слове 
«заповедь». Это не тот случай, 
когда у нас есть выбор. Заповеди 
– это то, что мы просто обязаны 
выполнять. Кроме того, мы должны 

хранить их. 
Большинство Божьих заповедей 

имеют  прямо е  отношение  к 
жизни, смерти, благословениям 
и проклятиям. Если в нас есть 
готовность хранить их, то сделать 
это будет не так уж и трудно. И 
если мы почувствуем ту любовь 
Божью, которая заключена в них, 
то тогда, храня их, мы ощутим 
радость (1-е посл. Иоанна, 5:3).
Бог дал заповеди, чтобы нам же 

было хорошо (Второзаконие, 10:13). 
Поэтому, если мы понимаем сердце 
Бога и добровольно и с радостью 
повинуемся Его заповедям, то наши 
сосуды готовы для благословений, 
и мы можем наслаждаться этими 
благословениями.

В истинном и строгом смысле, быть 
послушным – значит с верой делать то, 
что, казалось бы, в этой ситуации сделать 
невозможно.
Другими словами, делать не то, что 

вы можете делать, а то, что вы никогда 
бы не сделали, если бы ни ваша вера. 
Есть вещи, которым вы не сможете 
подчиниться, если будете прибегать к 
человеческим размышлениям и теориям, и 

есть ситуации, в которых можно проявить 
послушание, только имея веру. Это и есть 
истинное послушание.

#

В ситуации, когда люди думают, что 
сделать что-то абсолютно невозможно, в 
очах Божьих это возможно и должно быть 
сделано. Это не вы, а Бог все исполнит, 
поэтому нет ничего невозможного, если 
вы проявляете послушание с верой (От 

Марка, 9:23). Мы должны проверить 
себя, не противились ли мы тому, что 
противоречило нашим мыслям, интересам 
и планам.
В Книге пророка Исаии, 1:19, говорится: 

«Если захотите и послушаетесь, то 
будете вкушать блага земли», то есть, 
если мы с радостью повинуемся Слову, 
то мы можем наслаждаться обильными 
благословениями на этой земле. 

Божь е  Сло в о  н е п р ем е н н о 
исполнится (Кн. пророка Исаии, 
55:10-11). Верить в Бога – значит до 
конца верить в Слово Божье. Вера в 
Слово Божье – это абсолютная вера 
в то, что Его слова исполняются 
по  Его  плану  и  провидению ,  в 
соответствии с Его волей.
Мы не можем толковать слова 

Божьи  по  своему  усмотрению , 
в соответствии с собственными 
стандартами .  Мысли  людей  не 
сопоставимы с мыслями Божьими 
(Кн .  пророка  Исаии ,  55 :8-9) . 
Поэтому мы не должны колебаться 
в вере, даже если Слово Божье 

на  данный  момент  расходится 
с  нашими  мыслями ,  а  события 
развиваются  в  неожиданном 
направлении. Бог обратит все нам 
ко благу и в лучшее для нас время.

#

Но в большинстве случаев люди 
начинают колебаться в вере, если 
их ожидания не оправдываются. 
Их доверие к Богу подрывается. 
Но Бог говорит, что пусть человек 
с двоякими мыслями даже и не 
думает получить ответ от Бога 
(Посл. Иакова, 1:6-8).
Бог пообещал Аврааму, что у 

него будет сын обетования, однако 

слово Божье не исполнилось сразу. 
Прошло много времени, прежде 
чем обещанное свершилось, и это 
произошло во время, наиболее 
приемлемое  в  очах  Божьих .  И 
Авраам наконец получил свое семя 
обетования – Исаака, потому что 
он верил в Бога до конца.
Те, кто занимаются бизнесом, 

должны помнить об этом. Если вы 
с верой отдали свой бизнес в руки 
Божьи, то вы не должны принимать 
решений по своему усмотрению. 
Вы должны ждать, пока Бог даст 
вам ответ в наиболее подходящее 
время.
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4 
«Д-р Джей Рок Ли является лучшим примером 

пастыря! Я им восхищаюсь!»

«Несмотря на то, что у меня отходили воды, 
я родила здорового мальчика благодаря 

мощной молитве»

Я принял Господа, будучи офицером 
военно-морского  флота ,  а  позже  я 
стал пастором. Я познакомился со 
старшим пастором д-ром Джей Роком 
Ли во время Объединенного крусейда 
в России в 2003 году. Моя церковь 
стала «Манмин», и я стал миссионером 
«Манмин» в России в марте 2007 года. 
Начиная с 2008 года я служу епископом 
Объединенной церкви святости Иисуса 
Христа в России.
Преп .  Суджин  Ли ,  пр е зид ен т 

Ассоциации пасторов Центральной 
церкви  «Манмин» ,  прие зжала  в 
Санкт-Петербург в июне 2014 года; 
она проводила крусейд с платком и 
пасторский семинар, в котором приняли 
участие местные пасторы. Когда я приехал 

в Корею для участия в летнем ретрите, 
прошедшем в начале августа 2014 года, 
меня сопровождали два пастора, и я 
получил большую благодать от встречи с 
преп. Ли.
Во время ретрита я понял, что значит – 

духовно следовать за пастырем. Я слушал 
онлайн проповеди д-ра Ли и читал его 
книги в России, но то, чему я научился у 
него при личной встрече, отличалось от 
всего этого.
Через деяния Святого Духа Бог изливал 

на нас великую благодать в ходе всех 
мероприятий ретрита, включая семинар, 
служение Божественного исцеления, 
день спортивного соревнования, концерт 
поклонения. На меня произвело особое 
впечатление искреннее поклонение д-ра 

Ли во время концерта, которое дало 
всем собравшимся надежду на Новый 
Иерусалим. В моем сердце отложилось, 
что значит быть истинным пастырем, и 
я решил стать тем пастырем, который 
сможет посеять надежду на Небеса в 
своих прихожанах.
С помощью сильнейшего орудия – 

Евангелия святости и мощных деяний 
Святого Духа д-р Ли показывает любовь 
Божью этому полному грехов миру. Я 
восхищаюсь им. Я хочу, чтобы в России 
и в других русскоговорящих странах как 
можно больше людей узнало о Евангелии 
святости  и  служении  «Манмин». 
Я  над еюсь  с т ат ь  с о в е ршенным 
инструментом для распространения 
Божьей любви в мире. Аллилуйя!

Это случилось вечером 2 апреля 2014-го. Я была беременна 
и вдруг почувствовала, что у меня начали отходить воды. 
Удивившись этому, я на следующее утро обратилась в госпиталь. 
Врач сказал мне, что это вызвано преждевременным разрывом 
оболочки плода. Он также сказал, что воды отходят, но он ничего 
не можем с этим поделать, и предложил поговорить с мужем. 
Амниотическая жидкость – это густая жидкая среда, находящаяся 

внутри плодной оболочки беременной женщины, которая выполняет 
защитные функции. Амниотическая жидкость играет существенную 
роль в обеспечении жизнедеятельности и нормального развития 
плода. Околоплодная жидкость у меня начала отходить на 19-й 
неделе беременности, и казалось, что уже невозможно сохранить 
плод в моем чреве.
Однако у меня не было никакой тревоги, потому что я получила 

молитву старшего пастора д-ра Джей Рока Ли на 10-й неделе 
беременности. Я просто размышляла над тем, в чем причина 
случившегося, и верила в то, что Божье деяние свершится. Я 
говорила об этом с пастором Хиджин Ли, руководителем Комитета 
исполнительских искусств. Она посоветовала мне и моему мужу, а 
также нашим семьям проверить, платим ли мы полную десятину и 
храним ли целиком День Господень.
Свекор со свекровью купили нам дом, когда мы поженились. 

Я подумала, что я заплачу десятину с этого подарка позднее, но 
потом у меня не оказалось достаточно денег для этого. За три 
года, прошедших с тех пор, я успела забыть об этом, а теперь 
вспомнила. Я покаялась и дала Богу десятину и пожертвование 
за мир. Это было как раз удачное время: мы собрали немного 
денег для переезда. Я покаялась в том, что скупилась и не делала 
благодарственных пожертвований. Члены нашей семьи также 

покаялись и проанализировали, как они давали десятину и хранили 
День Господень.
Я говорила с д-ром Ли, который сошел с молитвенной горы, 

когда у меня шла 21-я неделя беременности. Он помолился о том, 
чтобы околоплодная жидкость восстановилась и ребенок развивался 
нормально, без патологий. Я приняла его молитву на 22-й и 23-й 
неделе. После этого околоплодный пузырь стал постепенно 
наполняться водой, которая достигла минимального уровня, дойдя, 
примерно, до губ ребенка.
Я находилась под наблюдением врачей в госпитале с 23-й по 29-ю 

неделю. Мой доктор предлагал вызвать роды, говоря, что у меня 
низкий уровень околоплодных вод и мой ребенок в опасности. Но 
после молитвы мой ребенок развивался хорошо и активно шевелился. 
Доктор сказал, что это удивительно и невероятно.
Диаконисса Хьюн Джун Ли, которая благодаря молитве родила 

здорового ребенка, хотя у нее стали отходить воды на 19-й неделе, 
пришла вместе со своей дочерью, чтобы ободрить меня. Она сказала: 
«Ты, так же как и я, обязательно родишь здорового ребенка. Я желаю 
тебе преодолеть все с верой и радостью».

9 июля, на 33-й неделе беременности, я родила здорового 
мальчика, без всяких проблем. Мы назвали его Сеон Джеум, что по-
корейски означает «сердце Святого Духа». Мой сын и я чувствуем 
себя прекрасно, и у нас все хорошо.
Мое чувство любви к Богу обновилось за тот период времени, 

когда у меня начали отходить воды и потом я родила здорового 
ребенка. Все это заняло около 100 дней. Я поклонялась Богу 
и молилась с новым сердцем. И я еще сильнее почувствовала 
присутствие Божьей любви в своей жизни. Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу, Который все обратил мне во благо.

Диаконисса Черин Ким, 32 года, приход 1-1 в Корее

Пастор Владимир 
Осипов,

Епископ Объединенной 
церкви святости Иисуса 

Христа в России

Плод с небольшим количеством воды (на 30-й 
неделе беременности) 


